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平成27年度　がん県民公開セミナーｉｎみと
アンケート集計結果

１　日　時　平成27年11月7日（土）13:30～16:00

４　アンケート回答者  156名

２　場　所　水戸駅ビル6階エクセルホール

３　参加者 209名
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今後企画して欲しいセミナー

各種がんの初期症状はどのような症状か

がんを初期ステージで発見するための検診の心構え

がんになりやすい病気。乳がん，肺がん，婦人科がん。

代替もしくは統合医療について（最近の傾向）

転移，再発に関するもの。各種がんについての各論。

白血病について

がん治療における行政の取組み状況について伺いたい。

胃がんについてのセミナーをお願いしたい。

治療後のＱＯＬについても話が聞きたい。

平成27年度　がん県民公開セミナーｉｎみと

アンケート集計結果

感想・意見の内容（主なもの）

今後も継続をお願いします。

手術の動画まで見せていただき，とても印象的で分りやすかったです。

両サイドのスクリーンは良かったです。

無料でこのような知識情報を得ることができたことに感謝いたします。

通常の手術以外に新しい方法がいろいろとあることを理解しました。

いかに事前に検査をすることの大切さを認識しました。

ロボット手術のビデオはすごかったです。

ロボットの進歩が著しいと思いました。

私が想像していた以上の内容でした。驚くほど充実したセミナーでした。

今回3度目のセミナー参加です。今後も機会があれば参加させていただきます。

現在前立腺がんにかかっています。本日のセミナーに参加して，今後の治療法はホルモン治療に決め
ました。

現場の先生の話が聞けて良かった。質疑応答があって良かった。

前立腺がんの知識を深めることができ，参考になりました。参加して良かったです。

セミナーを聞き，少し安心しました。

前立腺肥大との関係が特によく分りました。

今回の話を聞き，もしがんになった時の心の準備ができました。

時間の都合もあるでしょうが，お話が早すぎてもっとゆっくり聞かせていただきたかったです。

ロボット支援腹腔鏡手術をしましたが，先生から取り切れたなっかと言われたので，こらからの治療
が心配です。

画面の下の方が，お客さんの頭で見えない状態だったので，画面全体を天井に接するくらいまで上げ
ていただきたい。

一つのテーマに対してもう少し時間があると良い。

講演内容により時間配分を変えた方が良いと思う。

多くの人ががん検診を受けられるための仕組みを行政と検討して欲しい。

会場の天井が低かった。

放射線治療の内容が豊富だったので，講演時間をもっと多くしてもらいたかった。

座席の間隔がせまかった。もっと余裕がある方が良い。

前立腺がん発生の危険因子というようなものがあればそういったことについても分りやすく説明して
いただければありがたいです。

ハンドアウトのスライド量を多くして欲しい。

講演資料は事前に宅配して欲しい。

講演資料をホームページにアップしていただくとありがたい。

副作用についてもっと詳しく知りたい。

平成27年度　がん県民公開セミナーｉｎみと

アンケート集計結果
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平成27年度　がん県民公開セミナーｉｎつくば
アンケート集計結果

１　日　時　平成27年11月28日（土）13:30～16:00

４　アンケート回答者  　　117名

２　場　所　つくば国際会議場　中ホール200

３　参加者 152名

患者
38.5%

患者家族
21.4%

医療従事者
5.1%
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29.9%
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№ 主な感想・意見の内容

今回の公開セミナーを聞き、検診の大切さやガンの怖さを改めて知った。これからは、食生活を
中心として、運動を続け、検診を進んで受けるよう講義の中で教えてもらいました。

がんに対する知識の向上及び聞いて納得いい勉強になりました。

理解しやすい説明、画像（動画）等で大変勉強になりました。

一般向けにとてもわかりやすく説明して頂きました。とくにQ &Aが具体的でよかったです。あ
りがとうございました。

画面が大きくて見やすくて良かったと思います。
先生方の話す早さもちょうど良かったです。薬の効果、利点、欠点等がとても分かりやすかった
です。

本日は大変わかりやすいご講義ありがとうございました。最近本当に良く前立腺がんの患者さん
が増えており、悩みを相談されます。前立腺がんの治療の実際が不明瞭な所があり、困っており
ましたが、今日、学んだことを伝えることが出来るとホットしています。

質問に丁寧に答えていただき本当にありがとうございました。考えをまとめるきっかけとなりま
した。

今後、このようなセミナーをぜひ行っていただきたい。
今日はムリをしても来て良かったです。

ホルモン療法では男性ホルモンを押さえるとがんの進行を遅らす効果があるようですがどうして
他のがんと違うのかが痛感しました。

放射線療法がこれ程複雑な治療であると知り驚きました。

難しい内容を平易に説明してもらい、良く判りました。
前立腺癌にならないための、日常の注意をもう少し詳しく説明して頂いたらもっと参考になると
思います。

抗がん剤やホルモン療法などたくさんあってとても難しかった。

前立腺癌についての意識が強くなってきた年齢のため、注目してきましたが少々むずかしかった
です。

会場案内（資料のあるところにすわってほしい）をもう少しきちんと行ってくれると助かりま
す。
セミナー開始前の案内が無かったと思います。トイレの場所のインフォメーション等高齢の参加
者が多いので気をつかってもらえたらと思いました。

セミナーの広報・ＰＲをもっと強化してほしい。

手術等の新しい動画をもっと多用してほしい。関心度も良くなると思う。

質疑応答の時間をもっと多く取ってもらいたいです。

患者の名前や症状を伏せて具体例を示していただきたいです。

ロボット支援の手術は大変よいことが判りましたが、デメリットは無いのか知りたかった。ま
た、例えば導入が少ない理由も知りたかった。操作する先生方が少ないとか高額機器の導入施設
が少ないとか等。

スライドの内容を確認するための手段が欲しい。ハンドアウト（コピー）かＷＥＢ上で

個別的な相談会を多くお願いします。

平成27年度　がん県民公開セミナーｉｎつくば

アンケート集計結果
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№ 今後企画して欲しいセミナー

近い将来の治療法、治療薬について

がんの合併症について

放射線療法の小線源治療が普及することが望まれるので、もう少し具体的な説明と今後
の動行等、これからのセミナーに取り入れてほしい。

良い治療を受けるにはどうしたらよいか。

分子標的薬に関するもの

内服薬や注射等の治療費について、高額医療費等使用できるサービス等について。

前立腺肥大、前立腺がんとＰＳＡの関係やそれぞれのＰＳＡ推移等（治療開始まで）

ホスピスについて詳しい情報、特につくば市に関して

他の部位についても予防検査・治療も知りたい。

№ 主な感想・意見の内容

今回の公開セミナーを聞き、検診の大切さやガンの怖さを改めて知った。これからは、食生活を
中心として、運動を続け、検診を進んで受けるよう講義の中で教えてもらいました。

がんに対する知識の向上及び聞いて納得いい勉強になりました。

理解しやすい説明、画像（動画）等で大変勉強になりました。

一般向けにとてもわかりやすく説明して頂きました。とくにQ &Aが具体的でよかったです。あ
りがとうございました。

画面が大きくて見やすくて良かったと思います。
先生方の話す早さもちょうど良かったです。薬の効果、利点、欠点等がとても分かりやすかった
です。

本日は大変わかりやすいご講義ありがとうございました。最近本当に良く前立腺がんの患者さん
が増えており、悩みを相談されます。前立腺がんの治療の実際が不明瞭な所があり、困っており
ましたが、今日、学んだことを伝えることが出来るとホットしています。

質問に丁寧に答えていただき本当にありがとうございました。考えをまとめるきっかけとなりま
した。

今後、このようなセミナーをぜひ行っていただきたい。
今日はムリをしても来て良かったです。

ホルモン療法では男性ホルモンを押さえるとがんの進行を遅らす効果があるようですがどうして
他のがんと違うのかが痛感しました。

放射線療法がこれ程複雑な治療であると知り驚きました。

難しい内容を平易に説明してもらい、良く判りました。
前立腺癌にならないための、日常の注意をもう少し詳しく説明して頂いたらもっと参考になると
思います。

抗がん剤やホルモン療法などたくさんあってとても難しかった。

前立腺癌についての意識が強くなってきた年齢のため、注目してきましたが少々むずかしかった
です。

会場案内（資料のあるところにすわってほしい）をもう少しきちんと行ってくれると助かりま
す。
セミナー開始前の案内が無かったと思います。トイレの場所のインフォメーション等高齢の参加
者が多いので気をつかってもらえたらと思いました。

セミナーの広報・ＰＲをもっと強化してほしい。

手術等の新しい動画をもっと多用してほしい。関心度も良くなると思う。

質疑応答の時間をもっと多く取ってもらいたいです。

患者の名前や症状を伏せて具体例を示していただきたいです。

ロボット支援の手術は大変よいことが判りましたが、デメリットは無いのか知りたかった。ま
た、例えば導入が少ない理由も知りたかった。操作する先生方が少ないとか高額機器の導入施設
が少ないとか等。

スライドの内容を確認するための手段が欲しい。ハンドアウト（コピー）かＷＥＢ上で

個別的な相談会を多くお願いします。
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